

¿Los delincuentes nacen, surgen o se forjan? Los 'brincas' entre la juventud de hoy tienen todas las papeletas de ser 'estrellas' de la delincuencia de mañana. No siempre será así, pero existen muchas posibilidades. Lo preocupante en estos tiempos es que se han puesto de moda los enfrentamientos entre grupos de jóvenes coincidiendo con celebraciones festivas. Sucede desde hace varios años. Parece que no tienen miedo y se repite, se repite, se repite...

Lo que ha sucedido en Portmán el pasado fin de semana no es nuevo. Sólo unos días antes, en la víspera de la festividad de Santiago Apóstol, se desató la batalla campal cuando los agentes del 092 se habían marchado tras cubrir una noche de hogueras en la playa y concierto. El Algar, Nueva Cartagena y Polígono Santa Ana sufrieron sus 'grandes batallas' hace dos años, al igual que Portmán, que ahora vuelve a la palestra de los medios informativos por hechos negativos, con excepción de nuestro periódico, donde las buenas noticias también son noticia y no sólo nos importan los capítulos oscuros para hablar de un pueblo.

Tampoco estas peleas son cosas de esta zona, en absoluto, pues en otros puntos de España también se registran. Unas veces se citan por redes sociales y en otras sólo es cuestión de acudir y esperar, pues en el fondo todos quieren 'darse caña' y lucir sus dotes de lucha libre. Patético.

Las autoridades han ido adoptando para estos casos medidas preventivas y de seguridad. No voy a entrar en si son suficientes (ellos son los que saben si se podía hacer más o no) ni en que continúa faltando efectivos, lo voy a hacer de las leyes, siempre criticadas porque siguen sin responder a la ciudadanía de buen comportamiento social. ¿Qué riesgo corre actualmente un menor de edad que se mete en una pelea? Pues eso, ¿quién dijo miedo? Es más, para algunos en una 'mueca' más en su palmarés. Sin castigo sí hay paraíso para los jóvenes valores de la delincuencia de mañana.ÂÂ

Sin embargo, lo mismo estoy equivocado y resulta que todo está 'ferpecto'.ÂÂ